

Paslon MYL-ARA Disambut Meriah di Tompo Bulu, Warga Bukit Bulusaraung Nyatakan Dukungan Penuh

HermanDjide - PANGKEP.JURNALBIROKRASI.COM

Nov 8, 2024 - 12:16



Gelar Kampanye tatap muka hadir ketua dewan pembina partai Nasdem Kabupaten Pangkep H Syamsu A Hamid

Pangkep - Pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep nomor urut 1, DR H Muhammad Yusran Lalogau (MYL) dan Drs H Abdul Rahman Assagaf (ARA), kembali menggelar kampanye tatap muka yang penuh kehangatan di Desa Tompo Bulu, Kecamatan Balocci. Jum'at (8/11/2024)

Dalam orasi ini dihadiri oleh Ketua Dewan Pembina Partai Nasdem Kabupaten Pangkep H Syamsu A Hamid, Mantan Bupati Pangkep Brigjen Purnawirawan H Baso Amirullah, Hadir pula Hj Marsyawati M Arsyad, Anak mantan Bupati Pangkep M.Arsyad B, dan sejumlah tokoh masyarakat Kecamatan Balocci

Kehadiran mereka disambut hangat dan penuh antusiasme oleh warga setempat, khususnya masyarakat yang bermukim di sekitar Bukit Bulusaraung.

Warga desa yang mayoritas adalah petani dan peternakan tersebut merasa MYL-ARA membawa harapan baru bagi mereka, terutama dalam bidang peningkatan kesejahteraan dan pembangunan pertanian, perkebunan dan infrastruktur desa. Sejumlah warga bahkan terlihat memasang spanduk dukungan di sepanjang jalan yang mereka lalui sebagai bentuk sambutan meriah.

Dalam kesempatan tersebut, MYL dan ARA berdialog langsung dengan warga, mendengarkan berbagai aspirasi mereka. MYL menjanjikan program-program konkret, mulai dari peningkatan akses pendidikan, kesehatan, hingga sarana Pertanian dan perkebunan yang lebih layak.

“Kami hadir di sini bukan hanya untuk meraih suara, tapi juga untuk mendengar langsung apa yang menjadi kebutuhan masyarakat Pangkep, terutama di wilayah terpencil seperti Tompo Bulu ini,” ujar MYL dengan penuh semangat.

Kehadiran MYL-ARA tak hanya diisi dengan sambutan formal, namun juga diwarnai suasana kekeluargaan yang kental. Para warga terlihat sangat gembira, bahkan ada yang datang dari desa sekitar hanya untuk bisa bertatap muka dengan Paslon nomor urut 1 ini. Sebagian besar dari mereka menyatakan dukungan penuh dan berharap agar MYL-ARA bisa membawa perubahan yang lebih baik bagi Pangkep ke depannya.

Dengan dukungan yang terus mengalir ini, MYL-ARA semakin optimis menatap Pilkada mendatang. Kehadiran mereka yang disambut meriah di Tompo Bulu adalah bukti nyata bahwa warga Pangkep memiliki harapan besar kepada pasangan ini untuk memimpin daerah mereka menuju kemajuan. (Herman Djide)